

Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion, Munzachstr. 25c, 4410 Liestal

An die Erziehungsberechtigten, Schülerinnen
und Schüler der Volksschulen BL

Liestal, 20. Oktober 2020

Erweiterte Schutzmassnahmen für Kindergärten und Primarschulen

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Die Ansteckungen mit dem neuen Coronavirus steigen schweizweit rasant an. Zur Eindämmung der Pandemie in der anbrechenden kalten Jahreszeit hat der Bundesrat deshalb weitere Massnahmen erlassen. Damit der Unterricht weiterhin, wenn immer möglich, vor Ort stattfinden kann und der Gesundheitsschutz gewährleistet bleibt, passt der Kanton Basel-Landschaft das für die Volksschulen geltende Schutzkonzept an.

Es ist der Bildungsdirektion wie auch mir persönlich ein grosses Anliegen, dass die Schulen als Stätten der Begegnung möglichst geöffnet bleiben können – zum Wohle unserer Kinder.

Ab sofort gilt deshalb Folgendes:

- Erwachsene müssen auf dem gesamten Areal von Kindergärten und Primarschulen eine Hygienemaske tragen. Lehrpersonen dürfen in Unterrichts- und Sitzungszimmern ihre Maske ablegen, sofern der weiterhin geltende Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten werden kann.
- Bis Ende Jahr dürfen keine Ausflüge oder Lager mit auswärtiger Übernachtung durchgeführt werden.
- Der bereits angekündigte Gendertag vom 12. November findet nach Vorgabe der Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion nicht statt. Bereits geplante Besuche müssen abgesagt werden.

Für Fragen zum Schulbetrieb und zur konkreten Umsetzung der Schutzmassnahmen steht Ihnen wie immer Ihre Klassenlehrperson bzw. die Schulleitung zur Verfügung.

Wir sind weiterhin als Gemeinschaft gefordert, um diese herausfordernde Situation zu bewältigen - ich danke Ihnen bereits jetzt für Ihre Mithilfe und Ihren wichtigen Beitrag daran.

Freundliche Grüsse



Beat Lüthy